2

14/10/24

OPINIÓN





Sacapuntas

PLAN



Se materializa el plan ferroviario de la presidenta de México,

Claudia Sheinbaum. Este domingo dio banderazo de salida al proyecto del tren de pasajeros México- Querétaro, del cual estimó
estará listo en tres años, mientras
que en abril de 2025 comienza la obra. Se trata de un proyecto que llegará a la frontera norte
para conectar a toda la República, pues se contemplan, al menos
dos ramales con rumbo al norte
del país: hacia Nuevo Laredo, Tamaulipas, y Nogales, Sonora.



ARIADNA

BIENESTAR POR EL EDOMEX

> Trabajo coordinado es el que hace la Secretaria de Bienestar, que lleva Ariadna Montiel con los tres niveles de gobierno. Este fin de semana se reunió con la presidenta Sheinbaum: la gobernadora del Edomex, Delfina Gómez; y alcaldes de la zona oriente mexiquense. Aprovecharon para revisar programas de Bienestar.



RICARDO MONREAL UNA REFORMA TRAS OTRA

A todo vapor trabajan en el Congreso para sacar las reformas pendientes. El coordinador de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, adelantó que la iniciativa que extingue a los órganos autónomos será aprobada antes de diciembre. Ya se aprobaron 7 de las 18 que presentó el expresidente **AMLO** en febrero y el resto quedarán en diciembre.



FRANCISCO CERVANTES

Se realizará en la CDMX lo que podría considerarse los trabajos previos a la renegociación del TMEC, en la edición 14 del US-México CEO Dialogue, encabezado por el CCE, que preside Francisco Cervantes. Prevén la asistencia de Sheinbaum, de líderes de la IP, así co-

LA PLANA MAYOR

CONFL CCE

mo Rogelio Ramírez, Marcelo Ebrard y Luz Elena González. 2

14/10/24







CLARA BRUGADA

LAS UTOPÍAS SERÁNTEMA

) Habrá que estar atentos mañana en la edición 11 de Bloomberg CityLab. Se prevé que la jefa de Gobierno, Clara Brugada, comparta en la cumbre internacional, innovaciones en urbanismo. Nos dicen que hablará de las Utopías que inició en Iztapalapa, mismas que ya se comprometió a replicar en cada una de las 16 demarcaciones.



GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA

REFORMA

AVANZA LA

Sudando la gota gorda, así terminó el senador Gerardo Fernández. Noroña tras encabezar el proceso para insacular, mediante una tómbola, a jueces y ministros que serán sometidos a voto popular. Después de una accidentada sesión de seis horas, en la que pocos conocían el método, el fin de semana concluyó la primera parte del trámite legislativo.



ROSARIO PIEDRA IBARRA

ORFELECCIÓN?

Se publicó la convocatoria para la elección o reelección de la presidencia de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, para el periodo 2024-2029. Los interesados pudieron registrarse desde el viernes y tienen como límite el miércoles 15. Hay un sector que quiere la reelección de Rosario Piedra Ibarra, pero otro pide un cambio urgente.